

PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES

Yalla - Bonne Nouvelle !

Après une année blanche – 2020 – beaucoup de jeunes ont exprimé le désir de retourner à Lourdes et d'y trouver une occasion de se poser, d'échanger, de se ressourcer, de prier et de faire la fête. Ils auront l'occasion de le faire cette année.



Mgr Jean-Pierre Delville, du doyen de Liège Jean-Pierre Pire comme prédicateur et du Service diocésain des jeunes pour l'animation musicale. En outre, Sœur Bernadette Moriau, dernière miraculée de Lourdes, rejoindra le pèlerinage pendant deux jours de façon à partager son expérience touchante.

Les pèlerins participeront encore aux traditionnelles processions du Saint-Sacrement et aux flambeaux. Ils passeront une après-midi à Bartrès et auront l'occasion une fois de plus de découvrir les charmes des paysages montagneux des environs de Lourdes. Ils mettront leurs pas dans ceux de Bernadette Soubirous dont la simplicité et l'amitié ne cessent de toucher les cœurs. Comme le dit Sœur Emmanuelle: "Yalla - En avant!"

✉ Baudouin CHARPENTIER, directeur diocésain des pèlerinages de Liège

Contacts et inscriptions : Secrétariat, rue de Sélys, 24B à 4000 Liège, tél. 04/252 96 40, email info@pele-liege.be, site web www.liegealourdes.be.

A Lourdes, nous découvrirons ainsi
Marie proche de nous,
Marie qui va de l'avant,
Marie qui porte Jésus en son sein,
Marie qui visite Elisabeth,
Marie qui se réfugie en Egypte,
Marie qui conduit Jésus au temple,
Marie qui accompagne son fils dans sa vie publique,
Marie qui est au pied de la croix,
Marie qui reçoit l'Esprit Saint à la Pentecôte.
Marie va de l'avant! Yalla!

✉ + Jean-Pierre DELVILLE, évêque de Liège.

Du mardi 17 au lundi 23 août 2021, ce sera donc un pèlerinage diocésain "en petit" avec un programme adapté en fonction des règles sanitaires en vigueur au Sanctuaire de Lourdes. Certes, le pèlerinage ne pourra pas accueillir des personnes malades ou moins valides car l'encadrement est difficile à organiser. L'hospitalité a jugé préférable de passer une année. Néanmoins les pèlerins malades seront portés dans la prière. Une retransmission de la messe d'ouverture du pèlerinage présidée par notre Evêque sera diffusée en direct pour établir une communion de cœur et d'esprit. Elle sera l'occasion d'un rassemblement des malades dans le diocèse à l'initiative de l'hospitalité diocésaine.

Plus que jamais, les participants du pèlerinage à Lourdes auront l'occasion de partager, de mettre en commun leur vécu de ces derniers mois, leurs questions, leurs cris, leur révolte ou leur action de grâce.

Les groupes Amitié 2000, ABC et Tabga ont déjà confirmé leur participation. Les pèlerins pourront compter sur la présence de

VACANCES ET FOI CHRÉTIENNE

Propositions spirituelles pour l'été

Le déconfinement se concrétise de jour en jour. Cela permettra de vivre un été plus ouvert, avec des propositions multiples de ressourcement, d'ouverture aux autres et la reprise des pèlerinages. Impossible d'être exhaustifs, mais nous vous partageons quelques initiatives pour tous les âges.

Au Foyer de Charité, les retraites et sessions reprennent. Pendant tout l'été, des propositions sont faites, en résidentiel ou pas, sur le site: www.foyerspa.be. Le mouvement "Vivre et Aimer" (Mariage Encounter) organise un weekend "Singles" (pour célibataires de plus de 35 ans, veuf.ves, divorcé.es, séparé.es) à l'Abbaye de Brialmont du 27 au 29 juin

(inscription.single@vivre-et-aimer.be). De son côté, Sant'Egidio organise des séjours de vacances pour les plus pauvres, notamment, pour des enfants défavorisés. Un séjour a lieu du 1er au 5 juillet, à Remersdael (Fourons); il est animé par des jeunes de 16 à 22 ans (infos sur www.santegidio.be). Le MEJ de Liège propose aussi un camp d'été, du 4 au 9 juillet, au Poverello, à Banneux (Contact: campfnou@gmail.com).

Pèlerinages

Les pèlerinages sont également de retour. Une version "light" du pèlerinage diocésain à Lourdes est proposée. Il s'adresse entre autres aux animateurs de groupe et accompagnateurs des



malades, comme précisé ci-dessus. Les tridiums des malades vont aussi reprendre à Banneux et la fête de l'Assomption, le 15 août, pourra avoir lieu cette année.

De belles propositions à choisir sans modération pour un été "en sortie" après les longs mois de confinement.

✉ François DELOOZ

Quoi de neuf?

CATHÉDRALE LIÈGE

Ordination presbytérale

Le samedi 26 juin à 15h, Mgr Jean-Pierre Delville ordonnera prêtre Cocou Ignace AMETONOU en la cathédrale Saint-Paul de Liège. En raison du contexte sanitaire, seules les 100 premières personnes inscrites par mail (ordinatignace@gmail.com) ou par téléphone (085/51.12.93) pourront être présentes à la cathédrale. L'ordination sera retransmise en direct sur RCF-Liège (93,8 en FM), la chaîne YouTube "Doyenné de Liège" et la page Facebook "Gens d'Outre-meuse".

Info: Séminaire épiscopal – 04/223.73.93 –

seminaire@liege.catho.be ou au secrétariat de l'Unité pastorale du Condroz - 085/51.12.93 - cathocondroz@hotmail.com.

ABBAYE DU VAL-DIEU

Magasin réouvert

Si vous êtes à la recherche de produits de l'Abbaye du Val-Dieu, de produits du terroir, d'articles d'artisanat religieux, de livres, de bougies..., venez les découvrir au magasin de l'abbaye du Val-Dieu. Après un long temps de fermeture, le magasin est de nouveau ouvert tous les jours de 10h à 18h. Il se situe au fond de la cour de l'Abbaye, près du portail principal. Le port du masque y est obligatoire.

Pour tout renseignement:

tél. 087/69.28.40 -

email: magasin@val-dieu.net.

3-4 JUILLET 2021

Marche des pères de famille

Juste au début des grandes vacances aura lieu une nouvelle édition de la Marche des Pères. Le prédicateur sera le frère Marc, fondateur de la fraternité Tibériade (Lavaux Sainte-Anne). Son enseignement portera sur: "Saint Joseph, l'homme du réel". P.A.F.: 60€.

Plus d'infos et inscriptions: email marchedesperesbelgique@gmail.com ou via le site marchedesperes.be.

MEJ LIÈGE

Camps d'été

Le Mouvement eucharistiques des jeunes (MEJ) propose de nouveau trois camps d'été pour les différentes tranches d'âges. Ils comprennent des temps de jeux, de partages, de prière... Du 4 au 9 juillet, camp FNOU (6-12 ans) au Poverello (Banneux). Du 22 au 31 juillet, camp itinérant ES-MAGIS pour jeunes de 17 à 25 ans. Du 2 au 10 août, camp MEJ TA à Ohain pour jeunes de 12 à 16 ans.

Plus d'infos sur le site www.evechedeliege.be (actualité et agenda).